

Le président Maduro signale que le Venezuela a fait un pas contre l'interventionnisme impérial



Caracas, 27 avril, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a déclaré que son pays a fait un pas de géant pour briser l'interventionnisme impérial, en annonçant son retrait de l'Organisation des États Américains.

Dans son compte Twitter, Nicolas Maduro a assuré qu'une étape de dignité et d'indépendance s'ouvre pour ce pays qui va mettre en déroute les plans interventionnistes et va se faire respecter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/128305-le-president-maduro-signale-que-le-venezuela-a-fait-un-pas-contre-linterventionnisme-imperial>



Radio Habana Cuba